

# 茨木キャンパス便り

## 【創立120周年記念事業総合募金の御礼とお願い】

平素は追手門学院、創立120周年記念事業に対して格別のご厚情にあずかり厚く御礼申し上げます。

さて、創立120周年記念事業総合募金につきましては、2005年10月から実施しておよそ7ヶ月が経過しようとしております。この7ヶ月間の募金につきましては、山桜会会員の皆様方を始めとし各位様から多くのご寄付をいただいております。5月1日現在で個人・団体・企業などから総額2億6千万円の募金が集まりました。ここに皆様方のご厚情に対して深く感謝の意を表します。

以上のように、多くの皆様方からも総合募金に対してご寄付をいただいておりますが、残念ながら現在までの寄付総額は上記のとおり募金目標額の12億円には程遠い状況であります。

つきましては、厳しい経済状況の中誠に恐縮ではございますが、引続き山桜会会員の皆様方の強力なお力添えを頂きまして、ぜひとも追手門学院の教育施設の整備や教育内容の一層の充実を進めて参る所存でございます。何卒、この総合募金にご協力頂きますよう切にお願い申し上げます。

また、募金要項や振込用紙を紛失された場合には、創立120周年記念事業事務局までお問い合わせ頂きますと、募金要項一式を郵送させていただきますので宜しくお願い申し上げます。

## 【創立120周年記念グッズ・記念切手シート好評発売中】

学院創立120周年を記念して、120周年ロゴマークとイメージキャラクターを取り入れた記念グッズ(9種類)と記念切手シート(通信販売可、120周年のホームページ参照)を下表のとおり発売いたしております。これらはローソン大学店及び各学校給品部でご購入いただけます。(P.24参照)

### 創立120周年記念事業(2006年度)行事予定一覧表

行 事	月 日	場 所
天神祭「奉拝船」出船	7月25日(火)	大川(乗船数80人)
「おうもん教育セミナー」	8月～9月	毎日文化センター(受講人数70人)
東田氏とデューク更家氏 ミニコンサートと講演会	10月6日(金)	茨木市ユアアイホール(集客数1,000人)
歴史写真パネル展(大学編)	10月29日(日)	大学食堂ホール(延400人見込)
山桜会90周年記念パネルディスカッション 「追手門の将来を考える(仮称)」(協賛)	10月29日(日)	リーガロイヤルホテル
湯浅卓雄氏大阪フィルハーモニー交響楽団 学院コンサート	11月8日(水)	ザンフォニーホール(集客数1,780人)

## 【全キャンパスリニューアル計画推進中】

大学における中央棟計画は、IT設備を完備した600人収容の大教室を1層、400人収容の中教室3室を1層配置した6号館、及び研究室、事務部署などが入る中央棟の2棟構成とするもので、大学キャンパスの中でもシンボルとなる斬新さを備え、かつ機能的に利用できるように設計された中央棟の建設に着手いたしております。中・高は高校棟(教室・選択教室棟)の建替えが予定されており、現在設計内容を検討している最中です。大手前中・高は教室棟5層(北館・西館・体育館)の建設に動き出しており、



▲大学中央棟・6号館



▲大手前中・高

仮校舎がつくられている現況です。また、大手前中・高の高層階(6階部分)には、学院共通のフロアが確保されており、追手門学院が将来的に発展するための戦略的な拠点、及びオール追手門で利用して頂ける拠点となる高度利用を検討いたしております。小学校では、地下1階、地上6階の教室棟7層(普通教室、各専科教室、スカイルーム、給食調理室)からなる西館の設計図が完成し、建設直前までできております。また、幼稚園におきましては、木目細かな配慮を施した素晴らしい園舎が既に一昨年に竣工いたしております。申すまでもなく、追手門学院に望まれるものは、これらの教育施設の整備と同時に教育内容の更なる充実と向上を目指し、教育改革を続行して行くことで、お蔭様でこれまでのところ関係の計画は順調に推移いたしております。



▲小学校



▲追手門幼稚園

## 大学校友会



▲建築中大学中央棟

追手門学院校友会山桜会のみならず、山桜会創立90周年おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

さて大学校友会も追手門学院創立120周年、追手門学院大学創立40周年を迎えるにあたり大学校内に校友会館の建設を計画しており、今年度中に建設準備にとりかかる予定であります。大学校友会の会員も3万5千人を超えようとしている現在、さらなる組織力が強化、事務処理の合理化、支部活動の強化、現役学生への支援、ホームページの充実等を今後の方針として考えておりますが従来の校友会活動の路線を踏襲しながら開かれた校友会として改革に取り組みなければなりません。

## 大学校友会 会長 平野 昌雄

母校も1964年創立当時は2学部(経済学部、文学部)でスタートいたしましたが、今や2学部に加え経営学部、心理学部、社会学部、さらに2007年には文学部が国際教養学部となります。研究所やベンチャービジネス研究所の設置等、時代の変化に合った大学教育へと次々と計画されています。キャンパス整備計画においては地域支援心理研究センターの建設、図書館の改修、中央棟の建設、グラウンドの整備等、様々な変化をとげております。

大学校友会もオール追手門として学院の発展の為、又母校の発展の為微力ではありますが側面より支援、協力を考えております。

最後になりますが、校友会山桜会のみならずのご活躍と山桜会の益々のご発展を願いつつ同じ追手門ファミリーとして母校の発展の為に寄与できる事を願っています。